

Conférence d'Arkæ

Samedi 2 Février 2019 à 16h
Salle Ti-Kreiz à Croas Spenn
Ergué-Gabéric

Les mottes médiévales du Finistère



Conférence à Ti-Kreiz, le samedi 2 février à 16h. Organisée par l'Association Arkæ. Ouvert à tous, gratuit.

Arkæ invite pour sa première conférence annuelle, **Patrick Kernevez**, Maître de conférences en histoire médiévale à l'Université de Bretagne Occidentale de Quimper et auteur du livre *Les fortifications médiévales du Finistère*, prospection thématique qui a permis de recenser en 1997, dans le Finistère, 438 ouvrages dont près de deux cents mottes.

La « motte » constituait avec l'église un des « marqueurs » de la société. Mr Kernevez nous présentera cet inventaire des mottes féodales et leurs fonctions dans cette période historique. Celles d'Ergué-Gabéric et d'Elliant seront notamment abordées.